

# 相談・配給 延びる列

**困弱者 支援団体 「弱者が調整弁にされている」**

新宿コロナ感染者が確認されて2年が過ぎました。東京都内で22日、生活困窮者が支援団体が取り組んだ食料なしの配布や生活相談など、厳しい寒さにむかわらや支援からあふれるほどの人たちが訪れました。

(新井水和、津久井祐希、松原環、林園子)

## 新宿「人増え、子連れ目立つ」

新宿区の都庁下で「新宿(はなべつけ)」がむづく食料品配布と生活相談。開始1時間前、すでに200人が列をなしました。食料品は開始1分で全くなくなり、過去最多の100人2人が受け取りました。約70人からの相談がありました。

朝7時から並んでいる  
といふ人は「私はきよ  
みが初めて。5時から並  
んでいました。先頭に  
いねば2巡で並ぶ日もあ  
ります」と話します。

## 池袋「働き盛りの人多くいる」

「会社の賃貸は不動産な  
どのお業者があり、コロナ  
の影響を大きく受けま  
す。」「おじいさんたち  
の口づけ金(じん)について  
女性(47)は、障害年金  
と生活保護を利用しま  
す。」「いろいろ個々が  
してきて、保護費が増え  
る感じのようです。女  
だね。医療相談も増え  
ます。」「ちやんと働かないの  
があればあらがう。」



井田配給の列に並ぶ人々(左)=22日 東京新聞

路上生活の男性(49)は、「(ま)一番寒いでいるのは、早いの生活から脱出(しゆつしゆつ)」と話します。18歳で千葉県から上京。20年までは就労などで暮らしてきましたが、対人関係が悪くなり、18年以上路上生活を続けています。「実はいま執行猶予中なんだ」と顔を隠して、「早く就職(しゅうしょく)しないとまた廻ら(まわら)すことになってしまいます」と悔(くや)しげに語りました。

「(ま)のま」の酒野(さけの)さんの賃貸代理店は、年末始と比べて今年は「ひとつ人が増えた。相変わらず露宿者は多いが、その中に働き盛りの世代の人も多くいる」と指摘します。この日は400人に弁当を配布しました。

池袋さんは「路上生活者が」「早く感染が収束

します。配布が始まってから、先が見えない」。そして、「仕事も無だ」「うちは(ま)のまは派遣(はんぱい)で働く年代男性(東京都)」と話します。年齢のせいか思ひつかない仕事がありませ」と。ボランティアの一員、H A S I (てのはし)は、「(ま)のま」の正社員で物流のスタッフの声が露宿(ろそく)の仕事をしてしまった。営業するフットマークを始めたが、コロナでバイトできませんでした。「楽しみなさい」夜を明かすといふ。極寒の寒さです。コロナの怖さ、暖(ぬく)中一人でいる生活者のためのホテルを一定数用意すべきです」